

Dandim 0707/Wonosobo dan Ketua Persit Ucapkan Terima Kasih kepada Peserta Donor Darah TMMD Reguler ke 120

Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

May 29, 2024 - 09:32



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy dan Ketua Persit Ny. Sovy Helmy mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah berpartisipasi dalam kegiatan donor darah dalam rangka TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo. (25/05/2024)

Sovy Helmy mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah berpartisipasi dalam kegiatan donor darah dalam rangka TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo. (25/05/2024)



Kegiatan donor darah yang diselenggarakan pada 25 Mei 2024 ini mendapat antusiasme yang tinggi dari masyarakat sekitar dan juga anggota yang tergabung dalam Satgas TMMD Reguler ini. Sebanyak puluhan orang warga Desa Timbang dan anggota Kodim 0707/Wonosobo turut serta menyumbangkan darahnya.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh peserta donor darah. Menurutnya, kegiatan ini merupakan wujud kepedulian dan partisipasi masyarakat dalam mendukung program TMMD Reguler ke 120 di Kabupaten Wonosobo.

"Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh warga masyarakat dan anggota Kodim 0707/Wonosobo yang telah berpartisipasi dalam kegiatan donor darah ini. Partisipasi masyarakat sangat penting dalam mendukung suksesnya program TMMD Reguler ke 120 di Wonosobo," ujar Dandim.



Sementara itu, Ketua Persit Ny. Sovy Helmy juga menyampaikan apresiasi kepada para peserta donor darah. Menurutnya, kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan kontribusi masyarakat dalam membantu sesama yang membutuhkan.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga masyarakat yang telah berpartisipasi dalam kegiatan donor darah ini. Kegiatan ini menunjukkan kepedulian dan solidaritas masyarakat yang sangat baik," ujar Ny. Sovy.

Kegiatan donor darah ini merupakan salah satu rangkaian program TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kabupaten Wonosobo.